

還暦を祝う会



2月20日（木）に還暦を祝う会を行いました。今年度1名の利用者の方が還暦を迎えられました。

赤いちゃんちゃんこをお召しになりご入場されると、会場から温かい拍手が送られました。お祝いの言葉や記念品贈呈では「ありがとう」と答えられ、笑顔あふれる、明るく和やかな式典となりました。

 パンダグループ様
ありがとうございました。



12月17日（火）にパンダグループ様よりクリスマスケーキのご寄付をいただきました。

いちごのショートケーキとチョコレートケーキをいただき、「いちごがいいかな？チョコレートにしようかな？」と笑顔で選んで召し上がっていらっしゃいました。ありがとうございました。

施設運営報告

園内行事

- 1/14 成人を祝う会
12/23、2/25 防災訓練
12月～2月 AB グループ合同勉強会
1/22 AB グループ合同体験活動⑩
1/28 AB グループ合同体験活動⑪
2/7 全体保護者会
2/18 AB グループ合同体験活動⑫
2/20 還暦を祝う会
3/4 C グループ体験活動（予定）
3/11 事業報告会

地域行事等への参加

- 12/4～10 障がい者アート展
12/7 あおいっ子フェスタ
12/24 聖華こうどう保育園クリスマス会
12/6、1/9 道灌山学園保育福祉専門学校交流授業
2/15 くりしまマロンフェスタ

外部研修

- 10/16 チーム及び組織力向上研修
10/19 高次脳機能障害とともに歩む
11/6 介護リーダーのための会議ミーティングの強化書
11/11 日本示道塾「土佐の旅」
11/18 障がい者支援における虐待防止と権利擁護
11/28～29 中堅職員重点テーマ強化研修
1/23～24 チームリーダー重点テーマ強化研修
1/23～24 衛生管理者受験対策講座
1/31 重症心身障害者への支援と実践
2/11 大震災に備えて～体験から学ぶ～
2/18 介護職のためのここは押さえておきたい接遇マナー基礎研修

内部研修

- 12/10 職員勉強会
2/21 虐待防止研修

実習受け入れ

- 12/30～2/17 大妻女子大学（介護実習）

令和2年 3月 広報



発行 社会福祉法人 あいのわ福祉会 足立あかしあ園

〒 121-0012 東京都足立区青井4-30-5 TEL 03-3849-1188

FAX 03-3849-7001

URL <http://www.ainowa.or.jp>

発行日：令和2年3月16日

成人を祝う会



1月14日（火）に成人を祝う会を行いました。今年度は1名の利用者の方が成人を迎えられました。

入場する時には式典の雰囲気に緊張されたご様子でしたが、会場からの温かい拍手や利用者の方による開会の挨拶で笑顔になり緊張もほぐれました。学校時代の担任の先生からのご祝辞や昨年成人を迎えた利用者の方からの励ましの言葉では、温かいメッセージをもらい笑顔で応えていらっしゃいました。

式典の最後に集合写真を撮影した際には、来賓の方々やご家族、園の利用者の方々と一緒に撮影をして、心温まる式典になりました。

障がい者アート展



12月4日（水）～10日（火）に足立区役所で開催された障がい者アート展にダンス発表、作品展示、受付で参加しました。

12月7日（土）のふれあい発表会では他施設の皆様と一緒に「パプリカ」のダンスを披露しました。元気いっぱいのダンスで多くの観客の皆様から拍手を頂きました。

12月10日（火）は作品展受付を担当しました。担当された利用者の方は初めは緊張されているご様子でしたが、次第に緊張もほぐれ、来場された方に笑顔でパンフレットを渡していました。受付の合間には作品展示ブースの見学もされ、足立あかしあ園のブースを見つけると笑顔を見せていらっしゃいました。

あおいっ子フェスタ



12月7日（土）に青井小学校で開催された「あおいっ子フェスタ」に参加させていただきました。あいにくの雨でしたが、体育館で元気いっぱいに遊んでいる生徒の皆さんに交じり、ミニゲームをしたり、フランクフルトを食べたりして楽しく過ごすことができました。

太陽美術展



11月19日（火）～22日（金）の4日間、東京都美術館で開催された第45回太陽美術展へ作品を見に行きました。今回は、園全体で20名の方が出品されました。たくさんの作品が展示されている中から、思いを込めて描いたご自身の作品を見つけた時の、利用者の皆様の笑顔が印象的でした。たくさんの作品を見ることができ「かわいい」「上手」と絵を楽しめました。

くいしまマロンフェスタ



2月15日（土）に栗島小学校で開催された「くいしまマロンフェスタ」に参加させていただきました。たくさんの生徒の皆さんや地域の方々と一緒に、ゲームコーナーでボウリングや輪投げに参加させていただいたり、校舎を使っての販売コーナーでは焼きそばや飲み物、フランクフルトをいただきました。

道灌山学園保育福祉専門学校 交流授業



10月に続き、道灌山学園保育福祉専門学校の学生の皆様の交流授業に参加しました。今回は前回考えた食材で調理を行いました。手順や切り方等どのように行っていくかコミュニケーションを取って相談しながら調理を進めました。利用者の方から「求めていた味でした」とお話があると学生の皆様もほっとした表情をされていました。

聖華こうどう保育園 クリスマス会

12月24日（火）に聖華こうどう保育園のクリスマス会に参加させていただきました。今年は感染症が流行していたため、残念ながら利用者の方は不参加となっていましたが、職員がサンタクロース役でご協力させていただきました。



茨城旅行



12月12日（木）～13日（金）2つのコースに分かれて、茨城旅行に行ってきました。

ソーセージ作りコースでは、「こもれび森のイバライド」にてソーセージ作りに参加され、お肉や羊の腸の感触等を体験されました。2日目は阿見のアウトレットにて昼食・買い物を楽しみました。

ビール工場＆施設見学コースでは、ビールの原料である麦芽やホップに触れたり、香りを確かめ、最後はビールやジュースの試飲を行いました。2日目は障がい者施設「大雅荘」の見学に行き、実際に入所されている方のお話を聞かせていただきました。

AB グループ勉強会

①グループ



将来の生活の場としてグループホームを希望されている方を対象に、入居までの道のりや入居できなかった時の次の選択肢までを資料を使って学びました。グループホームの見学も実施しました。

②グループ



「入居施設について学ぶ」をテーマとし、将来生活する場について考え、入居施設はどのようなところかを学びました。入居施設や特別養護老人ホームの見学も行いました。

③グループ



「生活援助について学ぶ」をテーマとし、家事体験やヘルパーの組み立てを考えるグループワークを行いました。

